

**ATENTOS A...**

Convenio de colaboración entre Diputación y USAL

El presidente de la Diputación, Carlos García, y el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, firman este lunes el convenio de colaboración entre la Diputación y la institución universitaria para el apoyo al estudio de la prevención contra incendios e inundaciones en la provincia de Ávila en su anualidad 2021. Estarán acompañados por el diputado de Consorcios, José Luis del Nogal, y por el director del Grupo TIDOP de la Universidad de Salamanca, Diego González Aguilera.